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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和 ５年 ８月２４日 

午前・午後 ２時４５分    

議会名 令和 ５ 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ７ 番     小倉 健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 

市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．出流原PA周辺開発につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．地域一体となった観光地・

観光産業の再生・高付加価値

化事業について 

 

① 今回の方針決定を市はどのように受け止めてい

るのでしょうか。 

② 方針決定後の地域住民、市民への説明についての

進捗状況及び今後の対応を伺います。 

③ 長期にわたり開発計画及び構想に影響され続け

た住民、土地所有者に対してフォローアップが必

須であります。しばらくの期間は一連の経過を把

握する担当職員の継続配置や優先的な取り組み

が必要と考えますが見解を伺います。 

④ 出流原スマートインターチェンジの利用状況等、

産業振興に関わる今後の情報提供をどのように

お考えでしょうか。 

⑤ 土地改良事業における非農用地が市の支援対象

（地域未来投資促進法の活用）となる場合、最短

で企業誘致に結び付くための条件と時期の見込

みについて伺います。 

 

 

 

① 当事業の概要、取り組みの経緯を伺います。 

② 当事業（第二回）に申請された事業数及び事業者
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３．選挙投票所の変更につい

て 

 

数を伺います。 

③ 不採択となった理由について伺います。 

④ 第三回の申請についてどのようにお考えでしょ

うか。 

⑤ 第二回の審査結果において栃木県内採択ゼロ。県

内他市町とともに県、国への働きかけが必要と思

いますが見解を伺います。 

 

 

 

①合併後の佐野市における選挙投票所の変更の経緯

について伺います。 

②令和５年４月の栃木県議会議員選挙ののち変更の

あった対象地区への確認、聞き取り内容について

伺います。 

③変更により削減された設置費用、人員について伺

います。 

④変更のあった各地区の投票率についての考察を伺

います。 

⑤変更による投票への影響を補う対策に送迎バスの

運行等がなされましたが、次回の選挙に向けてど

のように取り組むお考えでしょうか。 

⑥ 変更後の取組の結果についての公表、及び今後の

検証について見解を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


